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市十四届人大常委会召开第十次会议
本报讯 3日下午，市十四届人大常

委会召开第十次会议，听取并审议市政

府《关于高邮市行政区划调整情况的报

告》，审议通过了《市人大常委会关于全

市行政区划调整的决定》《市人大常委会

关于做好全市行政区划调整后新建镇人

大换届选举工作的决定》《市人大常委会

关于设立马棚街道人大工作委员会的决

定》和有关人事任职事项。市长方桂林、

市委副书记金春林列席会议。市人大常

委会党组副书记、副主任郭海平主持会

议。市人大常委会副主任薛晓寒、葛桂

秋、孙明如参加会议。

会上，就做好行政区划调整工作，郭

海平要求，全市上下要统一思想，坚决维

护和服从大局，精心组织实施，共同把

这件事关高邮全局、影响长远发展的大

事办好；相关部门、新建镇和开发区要

通过多种形式加大宣传力度，引导广大

干群充分认识此次区划调整的重要意

义，并妥善处理好涉及区划调整的相关

重点问题；要真抓实干，按照既定的各

项目标任务，扎实推进区划调整工作，

确保区划调整取得圆满成功。同时，他

要求市政府督促新建镇、开发区及相关

部门，深入开展调查研究，尽快掌握区

划调整后的全局情况，进一步明确发展

的思路和重点，并注重各项工作之间的

衔接，确保完成和超额完成各项工作序

时目标任务，推动全市经济社会又好又

快发展。

会议还听取了市人大常委会人事代

表工委所作的关于市人大常委会有关决

定草案的说明。 管玮玮
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4日上午，我市召开行政区划调整动

员大会，标志着我市行政区划调整工作全

面实施。这是我市以实际行动贯彻落实党

的十八大“五位一体”总体布局，全面加快

城乡一体化建设步伐，奋力开创高邮科学

发展新局面的一项战略举措。我们必须深

刻认识这次区划调整的重要性和紧迫性，

从讲政治、讲大局、讲纪律的高度，确保区

划调整顺利实施、圆满完成。

区划调整的要义在于“优化”区划，实

施行政区划调整是一个地方发展到一定

阶段的必然选择。2000年，我市进行了一

轮行政区划调整，将33个乡镇调整为20

个乡镇、1个省级经济开发区。实践证明，

实施行政区划调整，优化了城乡空间布

局、集聚了特色产业、加快了城镇化进程、

促进了经济社会快速发展。但同周边地区

比，我市镇级主体过多、发展布局散乱、资

源配置不优的矛盾依然突出。因此，只有

通过行政区划调整，合理调整布局，适度

扩大城镇规模，才能进一步促进我市工业

化、信息化、城镇化和农业现代化协调发

展，全面提高人民群众生产生活水平。

行政区划调整是优化配置资源要素

的关键举措。随着我市发展速度的加快和

发展质态的提升，对资源要素的需求与日

俱增。但由于乡镇区域有限，部分乡镇产

业布局重叠粗放、同质化竞争现象较为严重，资源利用效率低

下，要素资源浪费、生态环境压力等问题普遍存在，加快解决

这些问题，干部群众呼声很高。行政区划调整后，将有利于在

更大范围内优化配置要素资源，打造大平台、好平台，落户大

项目、好项目，有力促进集约发展、特色发展、集聚发展。

行政区划调整是推进城镇化、加快城乡一体化的有效途

径。在我市现有乡镇、园区中， （下转二版）
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高邮市人民代表大会常务委员会
关于全市行政区划调整的决定

（2013年9月3日高邮市第十四届人大

常委会第十次会议通过）

高邮市第十四届人民代表大会常务委员会第十次

会议听取并审议了市人民政府《关于高邮市行政区划

调整情况的报告》。

会议认为，实施行政区划调整，符合省、扬州市

的部署和要求，有利于促进经济社会发展，有利于优

化资源配置，有利于推进城镇化和城乡发展一体化，

有利于提升行政效能。这次调整乡镇行政区划，按照

“整体合并、产业集聚、布局合理、以人为本、积极稳

妥”的原则，坚持强强联合或以强带弱，对地域相连、

历史相沿、经济相融、人文相近的镇实行整建制合

并，对于推动我市建设更高水平小康社会、实现在沿

河地区率先崛起，具有十分重要的意义。会议同意市

政府《关于高邮市行政区划调整情况的报告》，并决

定如下：

将20个乡镇（其中乡 1个、镇 19个）调整为 2

个街道、11个乡镇（其中乡 1个、镇 10个）。具体调

整如下：

1、撤销高邮镇，设立高邮街道办事处。街道办事

处驻甘雨路8号。

2、撤销马棚镇，设立马棚街道办事处。街道办事

处驻凌波路30号。

3、撤销八桥镇、卸甲镇，将原八桥镇、卸甲镇行政

区域合并设立新的卸甲镇。镇人民政府驻原卸甲镇飞

达大道北侧。

4、撤销汤庄镇、汉留镇，将原汤庄镇、汉留镇行政

区域合并设立新的汤庄镇。镇人民政府驻原汤庄镇双

屏村（汤庄大道北侧）。

5、撤销司徒镇、三垛镇，将原司徒镇、三垛镇行政

区域合并设立新的三垛镇。镇人民政府驻原三垛镇少

游路西侧（光明社区境内）。

6、撤销横泾镇、甘垛镇，将原横泾镇、甘垛镇行政

区域合并设立新的甘垛镇。镇人民政府驻原甘垛镇河

口村。

7、撤销周巷镇、临泽镇，将原周巷镇、临泽镇行政

区域合并设立新的临泽镇。镇人民政府驻原临泽镇临

兴路50号。

8、撤销郭集镇、送桥镇、天山镇，将原郭集镇、送

桥镇、天山镇行政区域合并设立新的送桥镇。镇人民

政府驻原送桥镇官路村。

9、其他乡镇行政体制不变。

行政区划调整后，马棚街道办事处与市经济开发

区合署办公，实行“以区带街、区街合一”管理体制。
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韩方讲话 方桂林宣读批复文件 金春林主持会议

本报讯 4日上午，市委、市政府召开全

市行政区划调整工作动员大会，部署全市

行政区划调整工作，动员全市各级党政组

织和广大干部群众进一步统一思想，明确

目标，落实措施，确保圆满完成区划调整的

各项任务，共同把这件事关高邮全局、影响

长远发展的大事办好，推动全市经济社会

在更高起点上又好又快发展。市领导韩方、

方桂林、金春林、张秋红、朱勇、徐永宝、汤

学仁、孙建年、付有根、郭海平、李春青在主

席台就座。市委副书记金春林主持会议。

据了解，此次行政区划调整的内容主要

是将20个乡镇（其中乡1个、镇19个）调整

为2个街道、11个乡镇（其中乡1个、镇10

个），具体包括三个方面：一是将高邮镇撤镇

设立街道。二是将马棚镇撤镇设立街道，与

开发区合署办公，实行“以区带街、区街合

一”管理体制；三是将13个镇合并成6个

镇，将原郭集、天山、送桥三镇合并设立新的

送桥镇，将原卸甲和八桥合并设立新的卸甲

镇，将原汤庄和汉留合并设立新的汤庄镇，

将原三垛和司徒合并设立新的三垛镇，将原

甘垛和横泾合并设立新的甘垛镇，将原临泽

和周巷合并设立新的临泽镇。

市委书记韩方在会上讲话。他说，行政

区划调整是经济社会发展的必然要求，是优

化资源配置的迫切需要，是推进城镇化和城

乡发展一体化的有效途径，是提升行政效能

的重要举措。全市上下要统一思想，坚决维

护和服从大局；要抓住关键，妥善处理重点

问题；要精心组织，扎实推进各项工作；要统

筹安排，切实提升发展水平，确保圆满完成

行政区划调整各项工作任务。

韩方指出，在实施行政区划调整工作

中，要牢牢把握整体合并、产业集聚、布局合

理、以人为本、积极稳妥的原则，处理好组织

人事，资产管理，合并办公，档案、印章和证

照管理，建设项目管理，办事处以及工业集

中区等重点问题。同时，要强化责任，抓好落

实；强化宣传，抓好引导；强化节点，抓好衔

接；强化纪律，抓好执行；强化基层，抓好稳

定，确保各项工作落到实处。

韩方强调，行政区划调整的目的是为

了促进地区经济社会更好更快发展，促进

民生更快更好改善，促进效率提高和资源

节约。 （下转二版）

新建镇（开发区）落实全市行政区划调整工作会议精神———

服从大局坚决执行融合发展
本报讯 4日上午，我市召开

全市行政区划调整工作动员大

会，部署行政区划调整工作。当日

下午，新建镇（开发区）分别召开行

政区划调整工作动员大会，及时传

达贯彻落实全市区划调整工作会

议精神，进一步统一思想，凝聚共

识，严明纪律，务实工作，维护稳

定，融合发展。大家纷纷表示，将服

从大局、服从工作需要和组织安

排，以理性、积极的态度，坚决执行

市委、市政府关于行政区划调整的

重大决策，确保各项工作有序开

展。市行政区划调整工作领导小组

各指导组组长代表市委、市政府宣

布区划调整决定方案和干部调整

决定，宣读《市委、市政府关于在行

政区划调整过程中严明有关纪律

的通知》，宣布机构设置方案。各新

建镇党委主要负责人和开发区党

工委负责人在会上作动员讲话。

各指导组组长在会上要求，

当前要着力抓好六个方面工作，

即：抓思想统一，加强新的领导班

子的磨合、融合，尽快达到合心合

力合拍的效果；抓任务明确，统一

工作步调，协调解决区划调整中

的相关问题； （下转二版）

叶健来邮调研水利工作
韩方方桂林等参加

本报讯 4日下午，省水利厅总工程

师叶健来邮，调研我市水利现代化建设

和中小河流治理等情况。扬州市水利局

局长李春国，我市领导韩方、方桂林、朱

莉莉等参加活动。

叶健一行先后来到北澄子河治理工

程（一期）、高邮灌区续建配套节水改造

工程现场和卸甲镇金港村等处，详细了

解水利设施建设、运行等情况。

座谈会上，在听取相关情况汇报

后，叶健对我市近年来在水利工程建设

中取得的成绩给予充分肯定。同时，他

希望我市把握机遇、加快建设、加强管

理、创新举措，为地方水利事业发展再

作新贡献。

市委书记韩方表示，我市将按照省、

扬州市要求，进一步做好水利工作。同时，

他希望省、扬州市水利主管部门继续关

注和支持高邮的水利建设，并在项目、资

金等方面给予更多的支持。卫锋 周麟


